



Exceptionnel : votre abonnement découverte 100% Numérique offert jusqu'au 15 Mars seulement !

[Créer gratuitement mon abonnement 7 jours →](#)

DEUX-SÈVRES > Commune > Saint-Maixent-l'École > À Saint-Maixent, les collégiens ont la main verte

À Saint-Maixent, les collégiens ont la main verte

Publié le 14/03/2021 à 06:25 | Mis à jour le 15/03/2021 à 11:07



Les élèves ont participé activement à ce projet nature.

© Photo NR

Un coin nature a été créé cette année aux abords du restaurant scolaire du collège Denfert-Rochereau, à Saint-Maixent-l'École. Sous l'impulsion de trois professeurs, les élèves volontaires peuvent agrémenter ce terrain de 40 m² de différentes fleurs, plantes aromatiques et arbustes. Mardi après-midi, grâce à la participation de deux agents municipaux, les jeunes ont pu débiter les premières plantations. « *Nous sommes contents d'avoir l'aide des agents, merci à Mme Drecq, responsable des espaces verts de la Ville de Saint-Maixent-l'École, d'avoir accepté cette demande et également d'avoir fait un don de plants au collège* », explique Katia Renaud, professeur d'espagnol, référente de ce projet. Chacun a pu y mettre sa patte. Ainsi, les élèves d'Ulis (1), accompagnés de leur professeur Alicia Bonnet, ont planté du laurier, du thym, de l'origan, de l'immortelle. D'autres collégiens ont, quant à eux, mis en terre les groseillers et les framboisiers. Un kiosque et des pas japonais en ciment, qui seront installés dans le coin nature, sont en cours de fabrication par les 3es Segpa (2). Tous les mardis à la pause méridienne, les élèves du club développement durable participeront à l'embellissement de ce terrain. Pour cela, des plants sont encore recherchés. Les élèves de 6e Segpa ont eux aussi voulu participer à ce projet avec leur professeur Marie Moison. Leur première action s'est portée sur la cour d'honneur, où ils ont planté des bulbes dans les parterres.

(1) *Unité localisée pour l'inclusion scolaire.* (2) *Section d'enseignement général et professionnel adapté.*